



# 戸田1年生、まちを行く!

## 第29回 まちの身近な清涼スポット!



戸田に住んで分かった、このまちの魅力。それは、全てにおいて「ちょうどいい」ところだ。ほどよく都会で買い物しやすく、ほどよく田舎で緑も多く、都会と田舎のいいとこ取りで実に住みやすい。子どもの遊び場にも困らず、暑い時季は身近な公園にちょっとした水遊び場があるのが嬉しい。私たちは戸田にハワイの雄大なビーチやドバイのド派手な噴水ショーなどは求めている。市民にとっては、水鉄砲以上、プール未満の

「ちょうどいい」水遊び場が非常にありがたいのだ。この前ママ友に教えてもらったのは、北戸田駅前の噴水公園。噂によると、何もない地面から突如として霧(ミスト)が吹き出し、辺り一帯がひんやりとした幻想世界に包まれる摩訶不思議な場所があるという。なるほど、ミストならばズブ濡れになることもなく、見て涼し、浴びて涼しの「ちょうどいい」清涼スポットではないか? そんな期待を胸に、早速行ってみると…!?

### 今月の注目スポットはここ!

#### 噴水公園



#### 【施設データ】

住所 戸田市大字新曽2196-1  
稼働期間 6月10日~10月2日まで  
運転時間 午前10時~午後5時  
※天候や感染症の状況などにより、変更となる場合があります

市民とのワークショップを重ねながら、地域の皆さんの意見を取り入れ、平成31年4月に全面開設された北戸田駅前の公園です。夏になるとミスト状の噴水が一定の間隔で噴き出し、子どもから大人まで涼を感じることができる、戸田屈指の涼感スポット。ミスト周辺は体感温度が2~3度も下がるそう…!? 公園の奥には遊具があり、冬にはイルミネーションも楽しめる、市民の憩いの広場です。

#### 利用者の声



#### (お母さんより)

昨日も今日も遊びに来ました。ミストの感じがちょうど良く、池などで遊ぶとびっしょり濡れてしまいましたが、このくらいだとひんやり気持ち良く、大人の私も安心して一緒に楽しめます。子どもも水鉄砲を持って大はしゃぎ。夏は熱中症も心配なので、近所にこういう公園があるとすごくありがたいですね。



イラストレーター  
アイヨウコ

埼玉県民。イラストレーター。小・中学生男子2児の母。家事に仕事に育児に毎日バタバタ過ごしています。我が子も水で遊べる公園が大好きですが、親は毎回大量の着替えを背負って直射日光にさらされるのでつらいです…。

## こちら、とだっ子情報局

とだっ子情報局では、戸田にまつわる楽しい情報をクイズ形式でお届けします。今回は、水景施設についてのクイズです。

喜沢地区にある3つの水景施設をつなぐ「ささぶねの路」の水路には、ある昔話をテーマにした童謡が刻まれています。さて、どの作品でしょう?

- 1 『桃太郎』の歌
- 2 『浦島太郎』の歌
- 3 『一寸法師』の歌



### 答えは③『一寸法師』の歌

喜沢第一公園の「一寸法師の広場」沿いの水路の底には「ゆびにたりない いっすんぼうし……」と石に刻まれた童謡の歌詞があります。ここから2つの広場に向かって歌詞が続いています。この広場には物語に登場するお椀や、オール代わりのお箸などのオブジェがあり、一寸法師が川を漕いでいるような、リアルな演出が魅力です。2つ目の喜沢第二公園の「竜神の広場」では大きな竜が水面から飛び出している様子が見られ、3つ目の「アリスの広場」では『不思議の国のアリス』のキャラクターたちが広場のあちこちで迎えてくれ、物語の世界へ連れていってくれます。



一寸法師の広場



歌詞が水路の石に刻まれています